

Europe : Des discussions essentielles sur la réglementation des détergents

La commission ENVI (environnement, santé publique et sécurité alimentaire) du Parlement Européen était appelée à discuter fin janvier de la révision en cours de la réglementation concernant les détergents.

Dans ce cadre, le Réseau Environnement Santé et 16 autres organisations et ONG ont alerté les parlementaires sur la faiblesse de la proposition formulée par la Commission Européenne en avril 2023 et ont incité à s'inspirer du label Ecolabel pour les détergents.

Alors que des études récentes montrent que les détergents contiennent encore des substances allergisantes, perturbateurs endocriniens ou qui altèrent les parois intestinales de certains êtres vivants, que les détergents ont également un impact fort sur la santé de l'environnement et notamment des ressources en eau, plusieurs propositions ont été formulées par les signataires du courrier, et notamment:

- s'appuyer sur les exigences de l'Ecolabel européen pour l'ensemble des détergents
- aligner les exigences avec l'ambition européenne Zéro Pollution

Lien vers le document (en anglais) : https://ecostandard.org/wp-content/uploads/2024/01/2024-01-24_Detergents-NGO-letter_ENVI.pdf